

**Motion de MM. Roger Deneys, Sami Kanaan, Roman Juon, Daniel Sormanni, René Grand, Gérard Deshusses, Jean-Louis Fazio, Olivier Coste, Mmes Sandrine Salerno, Virginie Keller Lopez et Nicole Bobillier: «Bienvenue à Genève... aussi en train!»**

(ainsi amendée et renvoyée à la commission des arts et de la culture par le Conseil municipal lors de la séance du 10 avril 2001)

*PROJET DE MOTION*

Considérant que:

- de nombreux voyageurs arrivent à Genève en train;
- l'Office du tourisme n'a pas l'air de vouloir renforcer ses moyens d'accueil desdits visiteurs;
- sur les routes, il est de plus en plus fréquent d'indiquer la proximité d'une localité par des panneaux vantant ses mérites historiques et culturels;
- il est pour le moins dommage de ne pas aussi accueillir correctement des hôtes qui font l'effort d'utiliser des moyens de transport peu polluants pour nous rendre visite;
- actuellement, aucun monument, aucune fresque, etc., n'indique l'arrivée par train à Genève,

le Conseil municipal invite le Conseil administratif à:

- organiser un concours pour la réalisation de deux œuvres d'art monumentales, dont le thème est «Bienvenue à Genève!», avec la participation des CFF;
- définir deux lieux susceptibles d'accueillir le long des voies ferrées ces œuvres d'art, l'un pour les visiteurs en provenance de France, l'autre pour les visiteurs en provenance de Suisse, et à faire réaliser les œuvres en question.